

Ressort: Lokales

Betrunken von Polizei erwischt: Mann fuhr neun Jahre ohne Führerschein

Hagen, 09.05.2013, 10:30 Uhr

GDN - Im nordrhein-westfälischen Hagen ist in der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag ein 49-jähriger PKW-Fahrer aufgrund seiner unsicheren Fahrweise von der Polizei angehalten worden. Wie die Ordnungshüter mitteilten, gab der Fahrer zu betrunken zu sein und fuhr danach unaufgefordert auf einen der Polizeiwache naheliegenden Parkplatz.

Nachdem ihm die verdutzten Beamten folgten, rechtfertigte sich der Mann damit, dass er aufgrund der bevorstehenden Blutprobe schon einmal in die Nähe der Wache gefahren wäre. Als die Beamten ihn um seinen Führerschein baten, gab der 49-Jährige zu seit neun Jahren keinen mehr zu besitzen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-13373/betrunken-von-polizei-erwischt-mann-fuhr-neun-jahre-ohne-fuehrerschein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com